

## 22.06.2019 – Abteilung Jugendfußball – Abschlussfest

Heute hat unsere E-Jugend ihren Saisonabschluss auf der Sportanlage gefeiert.

Wegen diverser Arbeiten war ich heute mal wieder auf der „Insel“ und sah plötzlich, wie 26 Kinder und Erwachsene auf einem halben Fußballfeld lautstark und vergnügt kickten. Die haben geschrien, sich angefeuert und eine Menge Spaß gehabt.



Selbst ein Regenschauer konnte den Spielerinnen und Spielern nichts anhaben, so dass ich überlegte, aus Spaß die Bewässerungsanlage anzuwerfen ☺



Wie mir berichtet wurde, war es zum Saisonabschluss fast schon obligatorische Kinder-gegen-Erwachsene-Spiel. Das Ergebnis ist zweitrangig, nur der Spaß und die Herausforderung einem Erwachsenen den Ball abzunehmen stehen im Vordergrund. Die Väter stellten dann doch immer wieder fest, wie anstrengend es ist, gegen die wieselflinken Jungs zu spielen, die auch schon einen richtig harten Schuß haben!

Und die Mütter saßen gemütlich unter dem Dach des Vereinsheims und hatten ganz sicher auch ihren Spaß, aber zumindest Ihre Ruhe ☺

Ich fand es klasse, so viel Fußballer auf einem Haufen zu sehen und gemeinsam viel Spaß zu haben. Das ist Vereinsleben!

In diesem Sinne alles Gute  
und sportliche Grüße  
Christoph Kratzer  
1. Vorsitzender

